

MEDIENMITTEILUNG

Basel, 25. Mai 2021

imagine basel 2021 – Kein Festival, Kein Problem.

Auch wenn die grossen Festival-Pläne für den Barfüsserplatz bereits feierlich begraben werden mussten, freuen wir uns umso mehr, dieses Jahr dennoch ein Alternativprogramm für das Wochenende vom 4. und 5. Juni 2021 anbieten zu können! Ganz nach dem Motto "Klein, aber Oho!" gibt es nicht nur etwas auf die Ohren, sondern auch was für die Herzen!

Live-Musik, Podiumsdiskussion, Workshops – mit der Chance viel Neues zu lernen. imagine basel steht auch im Kleinen für seinem Slogan «Für Vielfalt. Gegen Diskriminierung» - und versucht dieses Jahr, zusammen mit den Menschen vom [Sommercasinò](#) Basel und weiteren Organisationen, ein wenig Festivalstimmung aufleben zu lassen!

Freitag 4. Juni

17:45 Uhr - Musikraten: Female Voices

20:00 Uhr - Konzert: Kush K (CH)*

Samstag 5. Juni

13:00 Uhr - DJing-Workshop ft. [helvetiarockt!](#)

18:00 Uhr - Podiumsgespräch: Gendergrenzen

20:00 Uhr - Konzert: Dennis Kiss & The Sleepers (CH)*

Weitere Informationen zum Programm, zu den Eintrittsformalitäten und zum Ablauf sind auf unserer Webseite zu finden.

www.imaginebasel.ch

Wir danken desgleichen, in einem weiteren ausserordentlichen Jahr, unseren zahlreichen treuen Unterstützer:innen!

Kontakt Medien: Fama Diouf / +41 78 223 20 32 / fama.diouf@imaginefestival.ch

***Kush K**

Lotophagi ist das erste Langspiel der Band Kush K – Catia, Pascal, Paul und Nicola. Die Intimität dieser Gemeinschaft findet in acht Liedern eine klassische Form. Es sind Lieder vom Rausch; von Narkose und Ekstase. Vom Aufeinanderprallen von Menschen. And it's electric: Kush K versetzen das rhythmische Drängen der frühen 60er- Jahre in psychotrope Schwingungen, glauben an die Narration des Folksongs ebenso wie an dessen komplette Auflösung im Kollektiv. Dass sie dabei gleichzeitig ausschweifend und elegant sind, es ist vielleicht ihr schönster Trick.

***Dennis Kiss & The Sleepers**

Zieht Eure T-Shirts aus: Dennis Kiss & The Sleepers läuten Euch den Sommer ein. Nach «Screens» und «Gin Tonic» folgt nun die dritte Vorab-Single des im Herbst erscheinenden Debut Albums der jungen Indie Band rund um Frontmann Dennis Kiss. «The Zoo» handelt von langen, sorglosen Sommernächten und davon, jung und verliebt zu sein; wenn für einen flüchtigen Augenblick alles in Ordnung zu sein scheint. Federleicht und doch nachdenklich: Dennis Kiss & The Sleepers haben ihren Weg gefunden und setzen unmissverständlich zum Durchstarten an.